

Celebran aniversario 186 del natalicio de Carlos J. Finlay y el Día de la Medicina Latinoamericana



La Habana, 4 dic (RHC) Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente del Consejo de Ministros, presidió en la capital el acto central por el Día de la Medicina Latinoamericana, que se celebra en homenaje al doctor Carlos J. Finlay, quien nació un día como hoy en Camagüey hace 186 años.

En el Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País tuvo lugar la ceremonia por la efeméride, en la cual estaban presentes, además, el doctor José Ángel Portal Miranda, miembro del Comité Central del Partido y ministro de Salud Pública (Minsap), y Santiago Badía, secretario general del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Salud (SNTS), y viceministros y funcionarios del sector.

Roberto González Martín, director del “Frank País”, dio lectura a la carta de felicitación enviada por el Ministro a los trabajadores del ramo que también este 3 de diciembre celebran su día.

La misiva resalta la grandiosa obra de Finlay, considerado el más grande científico cubano de todos los tiempos, que dedicó toda su vida a dar solución a los grandes problemas del cuadro epidemiológico de Cuba en su época.

El documento reconoce a los hombres y mujeres de batas blancas que contribuyen a los resultados que exhibe hoy el país gracias a los valores éticos y a la entrega diaria de quienes hacen de la atención a la salud un derecho cotidiano de la humanidad, dentro y fuera del país, indica el mensaje.

Llamó a ser consecuentes con el legado de Finlay y con el desarrollo de la salud pública cubana después del triunfo revolucionario -obra de la que el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz fuera fuerza impulsora y principal arquitecto, refiere la carta leída por el director de esa institución.

En nombre de los trabajadores del centro asistencial agradeció al Minsap y al sindicato por elegir a la institución sede del acto central por la efeméride y a todo el colectivo por contribuir a los resultados y logros que hoy exhibe.

En especial al Comandante en Jefe Fidel Castro por sus enseñanzas y el legado que nos dejó, expresó el director.

Durante la ceremonia, el SNTS entregó el sello 80 aniversario de la CTC a esa institución y al trabajador Enrique Otero Enamorado.

El SNTS otorgó la Distinción Manuel "Piti" Fajardo a 20 trabajadores destacados de ese centro, galardón entregado por Morales Ojeda, Portal Miranda y Santiago Badía.

El director de la instalación entregó reconocimientos a los servicios de Prótesis de Rodilla y de Cadera, por el trabajo destacado en el presente año.

El secretario general del SNTS en las conclusiones, luego de expresar los indicadores sanitarios de Cuba y los resultados en diversos pueblos del mundo mediante la colaboración médica internacional, ponderó los aportes de Fidel en este campo y dijo que ello es ejemplo de cómo mantener el legado y consolidar el programa del Moncada expresado en su alegato La Historia Me Absolverá.

Rememoró que el Comandante en Jefe visitó más de 40 veces el Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País, institución insigne de la salud en Cuba que eleva el rendimiento y desempeño de los servicios, entre otros logros.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/208949-celebran-aniversario-186-del-natalicio-de-carlos-j-finlay-y-el-dia-de-la-medicina-latinoamericana>



Radio Habana Cuba